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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No. 251i 2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco 

Alves de Araujo, requeiro a substituição das lâmpadas queimadas no calçadão 

da Avenida Getúlio Vargas, nas proximidades do estabelecimento "Coxinhas e 

Tal". Considerando; 

A importância da iluminação pública para a segurança e a comodidade dos 

cidadãos que transitam pela região. O calçadão da Avenida Getúlio Vargas é uma 

área de grande circulação, tanto de pedestres quanto de veículos, especialmente 

durante a noite. No entanto, a falta de iluminação adequada devido às lâmpadas 

queimadas pode representar riscos à segurança dos transeuntes, além de 

comprometer a estética e a funcionalidade do espaço urbano. 

A ausência de iluminação adequada pode favorecer a ocorrência de 

acidentes, furtos e outros eventos indesejáveis, impactando negativamente na 

qualidade de vida dos moradores e frequentadores da região. Além disso, a 

escuridão pode gerar sensação de insegurança, afastando os cidadãos do local 

e prejudicando o comércio e a atividade econômica da área. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Portanto, requeiro que seja realizada a troca imediata das lâmpadas 

queimadas no calçadão da Avenida Getúlio Vargas, especialmente na área 

próxima ao estabelecimento "Coxinhas e Tal". Essa medida não apenas garantirá 

a segurança e o conforto dos cidadãos que utilizam essa via pública, mas também 

contribuirá para a revitalização e valorização da região. 

Reforço a importância de que essas ações sejam realizadas com 

celeridade, considerando a urgência do problema e seus impactos na comunidade 

local. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 12 de Março de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 252 / 2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos Santos e ao, limo. Sr. 

Secretário Municipal de lnfraestrutura — Francisco Alves de Araujo, requeiro a poda 

de árvore, em terreno baldio na Rua Jabaquara, bairro sal torrado, Considerando; 

As chuvas dos últimos tempos causaram.  o "arriamento" de árvore da espécie 

algaroba, ao lado do muro residencial localizado na rua Jabaquara número 85, no bairro 

sal torrado. A solicitação da referida poda é para evitar que a respectiva arvore caia sobre 

o muro da residência e causa transtornos futuro. 

Reforço a importância de que essas ações sejam realizadas com celeridade, 

considerando a urgência do problema e seus impactos na comunidade local. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 12 de Março de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 260,2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal Meio Ambiente — lvaldo Sales 

Nascimento Júnior, requeiro a realização de serviços de limpeza e manutenção 

no Posto de Saúde da Família (PSF) Senhor do Bonfim, localizado na Bairro 

Centenário. Considerando; 

A importância de proporcionar um ambiente limpo e adequado para o 

atendimento aos pacientes, já que o mesmo não se encontra em condições 

adequadas (imagens anexadas), é fundamental que as instalações do PSF 

Senhor do Bonfim sejam devidamente higienizadas e conservadas. Diante disso, 

solicito gentilmente as seguintes medidas: 

Realização de limpeza completa das instalações internas e externas do 

PSF Senhor do Bonfim, incluindo salas de espera, consultórios, banheiros, áreas 

de circulação e espaços externos. 

Remoção de resíduos sólidos e orgânicos acumulados nas 

dependências do posto de saúde. 

Verificação e, se necessário, reparo de sistemas de ventilação e 

climatização para garantir a qualidade do ar no ambiente. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 
Reposição de materiais de limpeza e higiene, tais como sabão, papel 

toalha, papel higiénico e produtos desinfetantes. 

Avaliação das condições de conservação de móveis, equipamentos e 

instalações elétricas, com eventual realização de reparos ou substituição de itens 

danificados. 

Solicito que os serviços de limpeza e manutenção sejam realizados com a 

máxima brevidade possível, visando assegurar um ambiente seguro e acolhedor 

para os usuários e profissionais que frequentam o PSF Senhor do Bonfim. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 12 de Março de 2024. 
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 CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 264 2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos Santos e ao, limo. Sr. 

Secretário Municipal de Saúde — Alexei Vinicius da Silva, requeiro a inserção de 

incentivo financeiro para atividade física na UBS Santa Inês, Considerando; 

Tendo em vista a importância da realização de atividade física para prevenção de 

agravos a saúde na população e no caso específico, a existência do grupo Promovida na 

Unidade de Atenção Primária em Saúde do Bairro Santa Inês, solicito o credenciamento 

para recebimento do incentivo financeiro de atividade física, por meio do Painel de 

Credenciamento, disponível no portal e-Gestor, para a respectiva unidade de saúde. 

Reforço a importância de que essas ações sejam realizadas com celeridade, 

considerando a urgência do problema e seus impactos na comunidade local 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 12 de Março de 2024. 
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